

Guía de Estudio Bíblico

Génesis 14

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo Génesis 14 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta guía de estudio bíblico que te ayudará a sumergirte en las profundidades del capítulo Génesis 14! En este material, descubrirás preguntas reveladoras sobre este pasaje, así como respuestas que te llevarán a una comprensión más profunda de la Palabra de Dios. Además, encontrarás un vocabulario que te permitirá familiarizarte con los términos clave de este texto sagrado.

¡Prepárate para empaparte de conocimiento, crecer en tu fe y fortalecer tu relación con Dios a través de este estudio enriquecedor!

Estudio de Génesis 14

Lee el capítulo Génesis 14 y luego contesta estas preguntas:

¿Qué rey de Sinar hizo guerra contra Bera, rey de Sodoma, y otros reyes? (1)

¿Qué rey de Sodoma hicieron guerra los reyes mencionados? (2)

¿Qué rey de Gomorra hicieron guerra los reyes mencionados? (2)

¿En qué valle se juntaron todos los reyes mencionados? (3)

¿Por cuántos años sirvieron a Quedorlaomer antes de rebelarse? (4)

¿Qué reyes derrotaron a los refaítas, zuzitas, emitas y horeos? (5-6)

¿Qué reyes destruyeron el país de los amalecitas y al amorreo? (7)

¿Contra cuántos reyes pelearon los reyes de Sodoma, Gomorra, Adma, Zeboim y Bela? (9)

¿Qué reyes fueron derrotados en el valle del Sidim? (8)

¿Qué encontraron en el valle del Sidim los reyes al huir? (10)

¿Qué pariente de Abram fue tomado prisionero y rescatado por él? (12-16)

¿Quién le salió al encuentro a Abram luego de la batalla? (17)

Introducción a Génesis 14: El conflicto entre los reyes y la bendición de Melquisedec

En el capítulo 14 de Génesis se narra el enfrentamiento entre los reyes del tiempo de Abram y la liberación de Lot, sobrino de Abram, quien había sido hecho prisionero. Abram, armado con sus criados, logra rescatar a Lot y a su familia, junto con sus bienes. Además, en este capítulo se destaca la figura de Melquisedec, rey de Salem y sacerdote del Dios altísimo, quien bendice a Abram y recibe de él los diezmos. Esta historia nos muestra la fidelidad de Abram a Dios y la importancia de confiar en su providencia, así como la bendición que recibimos al honrar a aquellos que han sido designados por Dios para llevar a cabo su obra.

Leer el Capítulo Génesis 14

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Aconteció en los días de Amrafel, rey de Sinar, Arioc, rey de Elasar, Quedorlaomer, rey de Elam, y Tidal, rey de Goim,

2 que estos hicieron guerra contra Bera, rey de Sodoma, contra Birsa, rey de Gomorra, contra Sinab, rey de Adma, contra Semeber, rey de Zeboim, y contra el rey de Bela, la cual es Zoar.

3 Todos estos se juntaron en el valle del Sidim, que es el Mar Salado.

4 Doce años habían servido a Quedorlaomer, y en el decimotercero se rebelaron.

5 En el año decimocuarto vino Quedorlaomer con los reyes que estaban de su parte y derrotaron a los refaítas en Astarot Karnaim, a los zuzitas en Ham, a los emitas en Save-quiriataim

6 y a los horeos en los montes de Seir, hasta la llanura de Parán, que está junto al desierto.

7 Después regresaron y llegaron a En-mispat, que es Cades, y destruyeron todo el país de los amalecitas y también al amorreo que habitaba en Hazon-tamar.

8 Entonces salieron el rey de Sodoma, el rey de Gomorra, el rey de Adma, el rey de Zeboim y el rey de Bela, que es Zoar, y pelearon contra ellos en el valle del Sidim;

9 esto es, contra Quedorlaomer, rey de Elam, Tidal, rey de Goim, Amrafel, rey de Sinar, y Arioc, rey de Elasar; cuatro reyes contra cinco.

10 El valle del Sidim estaba lleno de pozos de asfalto; y cuando huyeron el rey de Sodoma y el de Gomorra, cayeron allí; los demás huyeron al monte.

11 Los vencedores tomaron toda la riqueza de Sodoma y de Gomorra, y todas sus provisiones, y se fueron.

12 Tomaron también a Lot, hijo del hermano de Abram, que habitaba en Sodoma, y sus bienes, y se fueron.

13 Uno de los que escaparon fue y dio aviso a Abram, el hebreo, que habitaba en el encinar de Mamre, el amorreo, hermano de Escol y hermano de Aner, los cuales eran aliados de Abram.

14 Al oír Abram que su pariente estaba prisionero, armó a trescientos dieciocho criados nacidos en su casa, y los persiguió hasta Dan.

15 Cayó sobre ellos de noche, él con sus siervos, y los atacó, y los fue siguiendo hasta Hoba, al norte de Damasco.

16 Recobró así todos los bienes, y también a su pariente Lot, los bienes de este, las mujeres y demás gente.

17 Cuando volvía de derrotar a Quedorlaomer y a los reyes que con él estaban, salió el rey de Sodoma a recibirlo al valle de Save, que es el valle del Rey.

18 Entonces Melquisedec, rey de Salem y sacerdote del Dios altísimo, sacó pan y vino;

19 y lo bendijo, diciendo: «Bendito sea Abram del Dios altísimo, creador de los cielos y de la tierra;

20 y bendito sea el Dios altísimo, que entregó a tus enemigos en tus manos». Y le dio Abram los diezmos de todo.

21 Entonces el rey de Sodoma dijo a Abram: –Dame las personas y toma para ti los bienes.

22 Respondió Abram al rey de Sodoma: –He jurado a Jehová, Dios altísimo, creador de los cielos y de la tierra,

23 que ni un hilo ni una correa de calzado tomaré de todo lo que es tuyo, para que no digas: «Yo enriquecí a Abram»;

24 excepto solamente lo que comieron los jóvenes. Pero los hombres que fueron conmigo, Aner, Escol y Mamre, sí tomarán su parte.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Qué podemos aprender sobre la importancia de la lealtad y la fidelidad a través de la historia de Abram persiguiendo a sus enemigos para rescatar a su pariente Lot?

¿Cómo podemos reflejar la generosidad y la gratitud de Melquisedec al llevar pan y vino a Abram y bendecirlo, en nuestras acciones diarias hacia los demás?

¿En qué manera podemos aplicar la decisión de Abram de rechazar las riquezas del rey de Sodoma y confiar en Dios, en nuestras propias decisiones cotidianas?

¿Qué nos enseña la historia de la victoria de Abram sobre Quedorlaomer y los reyes aliados sobre la importancia de confiar en Dios en momentos de conflicto y adversidad?

¿Cómo podemos imitar la valentía y determinación de Abram al

perseguir a sus enemigos y recuperar a su pariente y sus posesiones, en nuestra lucha diaria por la justicia y el bien en el mundo que nos rodea?

Vocabulario

Abram: Nombre del personaje principal del capítulo, también conocido como Abraham, quien fue bendecido por Melquisedec.

Amrafel: Rey de Sinar que participó en la guerra contra varios reyes.

Amorreos: Pueblo que habitaba en Hazezon-tamar y fue destruido durante la guerra.

Elam: Reino gobernado por Quedorlaomer, uno de los reyes que participaron en la guerra.

En-mispat: También conocida como Cades, ciudad mencionada en el capítulo.

Gomorra: Ciudad gobernada por Birsa, rey que fue atacado durante la guerra.

Horeos: Pueblo que habitaba en los montes de Seir y fue derrotado durante la guerra.

Melquisedec: Rey de Salem y sacerdote del Dios altísimo que bendijo a Abram.

Quedorlaomer: Rey de Elam que lideró la guerra contra otros reyes.

Refaitas: Pueblo derrotado en Astarot Karnaim durante la guerra.

Sodoma: Ciudad gobernada por Bera, atacada durante la guerra con otros reyes.

Zoar: También conocida como Bela, ciudad mencionada en el capítulo.

Zuzitas: Pueblo derrotado en Ham durante la guerra.

Respuestas de Referencia:

Génesis 14

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de Génesis 14

¿Qué rey de Sinar hizo guerra contra Bera, rey de Sodoma, y otros reyes? (1):

Amrafel

¿Qué rey de Sodoma hicieron guerra los reyes mencionados? (2):

Bera

¿Qué rey de Gomorra hicieron guerra los reyes mencionados? (2):

Birsa

¿En qué valle se juntaron todos los reyes mencionados? (3):

Valle del Sidim

¿Por cuántos años sirvieron a Quedorlaomer antes de rebelarse? (4):

Doce años

¿Qué reyes derrotaron a los refaítas, zuzitas, emitas y horeos? (5-6):

Quedorlaomer con los reyes aliados

¿Qué reyes destruyeron el país de los amalecitas y al amorreo? (7):

Reyes aliados de Quedorlaomer

¿Contra cuántos reyes pelearon los reyes de Sodoma, Gomorra, Adma, Zeboim y Bela? (9):

Cuatro

¿Qué reyes fueron derrotados en el valle del Sidim? (8):

Quedorlaomer, Tidal, Amrafel y Arioc

¿Qué encontraron en el valle del Sidim los reyes al huir? (10):

Pozos de asfalto

¿Qué pariente de Abram fue tomado prisionero y rescatado por él? (12-16):

Lot

¿Quién le salió al encuentro a Abram luego de la batalla? (17):

Rey de Sodoma

¡Gracias por estudiar con nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

<https://bibliabendita.com>

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto de nuestras últimas actualizaciones:

- **Grupo de Whatsapp:** bibliabendita.com/whatsapp
- **Canal de Whatsapp:** bibliabendita.com/canalwhatsapp
- **Instagram:** [@biblia_bendita](https://www.instagram.com/biblia_bendita)
- **Telegram:** t.me/bibliabendita2
- **Facebook:** facebook.com/bibliabendita
- **Twitter/X:** [@bibliabendita](https://twitter.com/bibliabendita)
- **Chat Bibliabendita:** chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909